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Herrn Ortsvorsteher o.V.i.A.  Ludwigshafen, 01.08.2018 
Udo Scheuermann 
 
 
Öffentliche Anfrage von Helge Moritz, FWG Ludwigshafen – Oppau Edigheim und 
Pfingstweide zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 14.08.2018:  
Verlegung des Oppauer Kerwe-Platzes 
 
 
Sehr geehrter Herr Scheuermann, 
in verschiedenen Medien wurde bereits über die Verlegung des Oppauer Kerwe-Platzes mit 
differenzierten Inhalten und Informationen, die dem Ortsbeirat bislang nicht vorliegen, berich-
tet. 
 
Ich bitte deshalb um ausführliche öffentliche Informationen zu folgenden Fragen: 

1. Wie ist die genaue Lage, unter Angabe der Flurstücksnummern und der vorgesehe-
nen Zu- und Abfahrten zum Gelände des geplanten neuen Kerwe-Platzes an der 
Rheinstraße/gegenüber Oppauer Park? 

2. Sind unter den vorgesehenen Flurstücken auch private Grundstückseigentümer auf-
geführt? 
Wenn ja, wann wurden diese informiert und wie stehen diese zu dem beabsichtigten 
Ankauf ihrer Grundstücke? 



3. Wer hat mit wem Verhandlungen zum Erwerb der Flurstücke durch die BASF SE ge-
führt und welche Ergebnisse wurden erzielt? 

4. Mit welchen Umweltbelastungen ist bei der Verlegung zu rechnen? Welche Aus-
gleichsmaßnahmen sind geplant? 

5. Mit welchen  
a. einmaligen und  
b. laufenden  
Kosten rechnet die Verwaltung bei der Verlegung des Kerweplatzes 

6. Mit welchen Einnahmen rechnet die Verwaltung durch den Verkauf des bisherigen 
Erbpachtgeländes im Bereich Edigheimer Straße an Lidl? 

7. Welche weiteren Möglichkeiten sieht die Verwaltung den Kerweplatz zu verlegen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Helge Moritz, Mitglied im Ortsbeirat Oppau 
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